



## 1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTENCE DE LA FÉDÉRATION PROVINCIALE DU LUXEMBOURG



### BENOÎT PIEDBOEUF

Chères amies, chers amis,

En janvier 2013 vous m'avez confié, puis renouvelé en 2016 et 2021, votre confiance comme président de notre fédération. C'est un honneur de pouvoir veiller à la bonne tenue de notre mouvement ici et ailleurs. C'est aussi un plaisir de m'appuyer sur la qualité de tous nos collaboratrices et collaborateurs, de tous nos mandataires. Une fierté de pouvoir saluer l'avènement d'une belle équipe de jeunes à différentes responsabilités, de stimuler leur engagement et de les accompagner.

Notre travail nous a conduit à augmenter notre présence dans les communes (dans 70% des majorités, dont 20 bourgmestres sur 43), à la région (3 députés, dont le président du parlement), au fédéral (1 député, en tant que chef du groupe MR) et à la Province enfin (1 nouveau député). Cela nous a conduit aussi à renforcer notre présence dans les intercommunales et organismes publics (de 195 à 220 apparentés).

En bonne intelligence avec Willy, avec Michel notre chef de groupe provincial et avec toute notre équipe du bureau, nous avons installé une force de travail, de conviction, d'argumentation dans tous les domaines qui concernent notre population. Notre réseau de relations s'est étoffé à tous les niveaux de l'Etat ainsi qu'avec nos pays voisins.

Les défis qui se présentent à nous sont nombreux et réclament notre attention, notre mobilisation, notre capacité de réaction. Mon enthousiasme, mon énergie et ma force de travail me poussent à poursuivre l'action et à solliciter une nouvelle fois votre soutien à la présidence de notre mouvement.

Benoît Piedboeuf